



La OSAF se complace en compartir la traducción al español del Comunicado de Prensa emitido por la IFHA el día de la fecha, 8 de Octubre de 2024

ELECCIONES DE PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTES DE IFHA

El Consejo Ejecutivo de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA) ha reelegido por unanimidad a Winfried Engelbrecht-Bresges como Presidente, y a Jim Gagliano, Masayuki Goto y Horacio Esposito como Vicepresidentes, en su reunión en París, Francia, luego de concluida la 58ª Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas.

El Consejo Ejecutivo también eligió a Henri Pouret como Vicepresidente, ocupando una vacante creada ante la renuncia de Brian Kavanagh luego de un largo y distinguido período en el cargo.

Engelbrecht-Bresges, quien ha ocupado el cargo de presidente de la IFHA desde 2021, expresó: "Espero seguir trabajando con mis valiosos colegas y miembros de la IFHA para seguir mejorando nuestro deporte a nivel internacional. Me gustaría agradecer al Consejo Ejecutivo que me ha confiado la tarea de continuar liderando la Federación en lo que es un momento emocionante pero igualmente desafiante para la hípica a nivel mundial."

Después de felicitar a Pouret por su nombramiento, Engelbrecht-Bresges elogió a Kavanagh por su singular contribución a la IFHA, manifestando: "La incansable dedicación y el firme compromiso de Brian para con la Federación y la hípica internacional han sido vitales para su éxito sostenido. Estamos muy agradecidos por sus muchos años de liderazgo, sabias recomendaciones y amistad."

Pouret expresó: “Me siento honrado y muy agradecido al Consejo Ejecutivo por depositar su confianza en mí para cumplir el papel de Vicepresidente. Estoy ansioso por apoyar los esfuerzos de la IFHA para fortalecer aún más la colaboración global en temas clave que impactan sobre las carreras y la cría.”

Los mandatos del Presidente y los Vicepresidentes serán de tres años, hasta octubre de 2027.

A continuación, compartimos algo de información sobre el nuevo Vicepresidente:

Henri Pouret

Contando con un máster en Derecho Público – Universidad Panthéon – Assas (París II), Henri se unió a France Galop en septiembre de 2003 como Subjefe del departamento de Comisarios y Código de Carreras. En septiembre de 2005, fue nombrado Jefe del departamento de Comisarios y Código de Carreras y en marzo de 2009 se convirtió en el Director del Departamento de Regulación de Carreras. En 2013, fue nombrado Subdirector General de France Galop y fue ascendido a Sub CEO y COO en enero de 2024. Pouret es también el representante oficial de France Galop en asuntos internacionales.

Henri fue miembro y luego co-presidente del Comité Asesor Técnico de la IFHA. Es miembro fundador del Comité de Armonización Internacional de Reglas de Días de Carreras de la IFHA y Vicepresidente de IRPAC (Comité Internacional Asesor de Clasificaciones y Planificación de Carreras de la IFHA). Es miembro de la Junta del Comité de Alianza Científico de Carreras de Caballos de Europa (*European Horserace Scientific Liaison Committee*), del cual fue presidente desde 2018 hasta 2022, y es miembro del Comité Ejecutivo de la Federación Europea y Mediterránea de Carreras de Caballos.

Acerca de la IFHA

La IFHA es una federación de más de 60 autoridades hípcas de diferentes países y regiones alrededor del mundo. Es el líder mundial en el deporte internacional de las carreras de caballos Pura Sangre, buscando fomentar todos los aspectos de este deporte a nivel mundial; proteger el bienestar de los atletas equinos y humanos; y proteger y acrecentar su importancia social y económica a nivel global para las generaciones presentes y futuras.

Las principales áreas de actividad de la IFHA incluyen:

- La elaboración y modificación del Acuerdo Internacional de Cría, Carreras y Apuestas
- El Desarrollo de políticas relacionadas con el bienestar y la seguridad de los caballos y jinetes
- La Planificación y categorización de carreras internacionales ("black type")
- Elaborar los Rankings mundiales
- La lucha contra sustancias y prácticas prohibidas en equinos
- La Armonización de reglamentos de carreras
- La Certificación de laboratorios de referencia de IFHA
- Fomentar el desarrollo comercial de la industria hípcica a nivel global

La IFHA es miembro fundador, junto con la Federación Ecuestre Internacional (FEI), de la Confederación Internacional de Deportes Ecuestres y está afiliada a la Organización Mundial de Sanidad Animal. (WOAH/OMSA).

E-Mail : achesser@jockeyclub.com